

今月の表紙は 「スタートダッシュ！」



第29回関東中学校駅伝競争大会に出場した、園部中学校駅伝メンバー。1区を務めた小柴裕士郎くん(3年・写真)はスタートから快走し、3位でたすきをつなぐ活躍をしました。メンバーは全員、野球部またはバスケットボール部に所属。部活動と両立しながら、早朝の短い時間や放課後に練習を重ね、その実力は県内屈指。スローガン「チャレンジ精神 園中魂」を胸に駆け抜けました。

表紙題字 橘吉也 氏 (寄席文字書家/石岡市在住)

市長だより



感染症対策を万全に開催を予定していた令和3年の成人式ですが、当市が県から「感染拡大市町村」に指定されたことなどを受け、式典を延期いたしました。直前の延期決定でご迷惑をおかけしたことをお詫びするとともに、改めて開催する成人式で新成人の皆さまとお会いできることを楽しみにしています。

さて、コロナ禍での私たちの生活は、世界的なデジタル化の進展などと相まって、経験したことのないくらい急激に変化しています。この先どうなるのかという危機感も募りますが、時代の転換点というのはこのように訪れるものかと感じています。

歴史を振り返ると、明治維新でも戦後の復興でも、古い価値観やシステムが一気に崩れ、新しい価値観で道を切り開いてきたのは、若いエネルギーです。

私たちのふるさと「石岡市」でも、未来を創造していくためには若いエネルギーが必要です。皆さんにはそれを感じ、ともに石岡市の未来を担っていただきたいと思っています。

新成人の皆さん、失敗を恐れず、自分の夢や希望に向かって突き進んでください。

石岡市長 谷島洋司

目次

- 3 〔仔細〕 園部中 関東駅伝大会7位入賞
- 4-5 〔特集〕 石岡の「すごい！」畜産農家さん
- 6-7 〔特集〕 石岡消防で交通救助訓練実施
- 8-9 〔特集〕 新市民会館の整備事業のいま
- 10-11 情報ネットワーク Pick Up
- 12-21 情報ネットワーク
- 22 子育て information
- 23 ヘルスマイトの健康レシピ
消費生活ホットライン
- 24 図書館つうしん・時の記憶
- 25 文芸いしおか・文化協会だより
- 26-27 まちの話題
- 28 わがやのアイドル・読者アンケート



特集：石岡消防で交通救助訓練実施 (P6・7)



まちの話題 (P26・27)

園部中学校駅伝メンバー 関東中学校駅伝競争大会 7位入賞



▲上段 (2年)：左から仁平樹羅くん、塙壮真くん、中島涼介くん、奥村心くん、高草木義恩くん
下段 (3年)：左から千葉拓海くん、小松崎翔くん、千葉大地くん、小柴裕士郎くん
監督：照沼浩児 先生 (左)



12月5日、笠松運動公園(ひたちなか市)で開催された、第29回関東中学校駅伝競争大会。8都県での大会を勝ち上がった33校の強豪が集うこの大会に、園部中学校駅伝メンバーが出場しました。

園部中学校は11月11日開催の県大会で準優勝。関東大会初出場の切符を手に、目標の入賞へ向けて大舞台に臨みました。

当日は気温が低く、時折雨が降る悪天候でしたが、選手たちは素晴らしい走りを見せます。

1区から上位につけ、そこから粘り強い走りですその座を譲らず、たすきをつないでいきます。最終6区まで混戦が続く展開の中でも順位を落とさず、県大会の記録からさらに約1分も縮める5分39秒でゴールし、見事7位入賞を果たしました。

選手の皆様さん、おめでとうございます。

